



León, 10 de noviembre de 2015

El PSOE pide la retirada de la hoja de parques y calles para evitar accidentes

- Miles de kilos se acumulan tras semanas sin barrer**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama la retirada de la hoja caída de los árboles para evitar accidentes entre los peatones que circulan por las calles sucias.

Los ediles socialistas recuerdan que miles de kilos de hoja en descomposición se acumulan en las calles y parques leoneses en los que, en algunos casos, no ha pasado ni una barredora durante semanas. Esta acumulación de la materia orgánica provoca resbalones y caídas que deben evitarse, indican los ediles.

El PSOE recuerda las denuncias por el mal estado de las áreas verdes en las que, aseguran, se gastan más de tres millones de euros al año en mantenimiento. Así, las áreas verdes generan más de un 15% de las quejas mensuales de los leoneses.